

## Diputación aprueba su Plan de Obras más ambicioso

**[02]** Gracias a esta inversión, la más importante de su historia, se repartirán más de 50 millones de euros en 402 acciones, que se desarrollarán en diferentes municipios de la provincia granadina. El Plan ve la luz tras el pleno ordinario, celebrado en Píñar



El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, junto a los diputados José Ramón Jiménez y Marta Nievas y el alcalde de Píñar, Eloy García. **DIPGRA**

**[3]** **FORMACIÓN**  
La Diputación de Granada y la UGR firman un convenio de colaboración para acciones formativas conjuntas

**[4]** **GASTRONOMÍA**  
Presentado el canal de podcasts de Sabor Granada para dar a conocer, en 9 episodios, los productos y platos típicos de la tierra



Las autoridades, encabezadas por el presidente de la Diputación, visitan la Cueva de las Ventanas en Píñar. **DIPGRA**

## Presupuesto histórico de 50.366.479 euros para el nuevo Plan Provincial de Obras y Servicios

La Diputación Provincial de Granada celebra su pleno ordinario de julio en Píñar con motivo del 25 aniversario de la apertura de la Cueva de las Ventanas

**R.I.**

La Diputación de Granada ha celebrado su pleno ordinario del mes de julio en la localidad de Píñar, con motivo del 25 aniversario de la apertura de la Cueva de las Ventanas. En él se ha aprobado el nuevo Plan Provincial de Obras y Servicios (PPOYS), que materializará un total de 402 actuaciones de mejora solicitadas por los propios ayuntamientos. Contará con un presupuesto histórico de 50.366.479 euros, superando en 12 millones de euros al del anterior mandato. Su objetivo principal es mejorar la calidad de vida de los ciudadanos de la provincia, priorizar el reto demográfico y mejorar el ciclo integral del agua en los municipios de Granada.

El presidente de la Diputación de Granada, Francis Rodríguez, ha señalado que «este nuevo Plan Provincial de Obras y Servicios representa un compromiso firme de nuestra corporación con el reto demográfico, garantizando que ningún municipio se quede atrás. Además, nuestra prioridad es mejorar la calidad de vida de los granadinos, impulsando el desarrollo económico y social de nuestra provincia».

### Inyección económica

También ha subrayado que «no solo se centra en mejorar la infraestructura, sino que también actúa como un catalizador para la creación de empleo y el fortalecimiento de las empresas de obras en Granada, aportando una inyección económica vital para el crecimiento provincial».

Para el diputado de Obras Públicas y Vivienda, José Ramón Jiménez, «este presupuesto refleja un incremento respecto a años anteriores y también representa nuestra dedicación a abordar los retos demográficos y mejorar la calidad de vida de nuestros ciudadanos. Con estas inversiones,

buscamos proporcionar soluciones integrales y sostenibles que fomenten el desarrollo y la equidad en toda la provincia».

El punto llevado a sesión plenaria ha sido respaldado por el Grupo Popular de la Diputación de Granada y Vox y la abstención de PSOE e IU. Jiménez ha remarcado que «no se entiende que los diputados socialistas no voten a favor de que municipios como Alfacar, Gójar, Pinos Puente o Montefrío reciban hasta un 40% más de inversión». Tampoco la «obsesión» del PSOE para que no se destinen recursos a Guadix, Loja, Atarfe o Baza, compuestos por diferentes núcleos de población, «como el lojeño, con hasta 15 anejos».

Rodríguez: «El nuevo Plan representa un compromiso firme por parte de nuestra corporación con el reto demográfico»

Una de las novedades más destacadas del PPOYS es su enfoque en el reto demográfico, prestando especial atención a las localidades que están experimentando una pérdida de población. Por primera vez, estos municipios recibirán un incremento cercano a los 3 millones de euros, asegurando así una asignación básica junto con este extra adicional para abordar los desafíos demográficos.

Además, se contempla una inversión directa de 4,3 millones de euros para los anejos de los municipios. Será la primera vez en la historia que estas áreas son consideradas de manera específica en la planificación provincial. Es el caso de municipios como Los Guájares, Pinos Puente, Moclín o Válora.

### Ciclo integral del agua

Otro aspecto crucial es el aumento de 3 millones de euros en inversiones destinadas al ciclo integral del agua. Esto permitirá a municipios como Agrón, Alamedilla, Rubite, Montejícar, Baza, Vélez de Benaudalla o Alhama de Granada desarrollar

infraestructuras esenciales como pozos y depósitos, contribuyendo a la gestión eficiente del agua en la provincia.

### Flexibilidad

Asimismo, introduce una flexibilidad sin precedentes al permitir que los municipios utilicen la inversión total de los cuatro años de manera anticipada. Un total de 51 localidades han optado ya por esta modalidad.

En el 90% de las actuaciones, los municipios destinan la inversión a servicios obligatorios, como el abastecimiento de agua, saneamiento, alumbrado, público o cementerio. De esta manera, se ha conseguido recuperar la originalidad de lo que eran los Planes Provinciales de Obras y Servicios, centrándose en su mayoría en servicios esenciales.

La Diputación ha celebrado este pleno ordinario en Píñar con motivo del 25 aniversario de la apertura al público de la Cueva de las Ventanas. Una decisión que subraya, también, su compromiso con la revitalización de los municipios pequeños de la provincia.

# Convenio de colaboración entre Diputación y UGR para llevar a cabo acciones formativas conjuntas

El presidente provincial, Francis Rodríguez, y el rector, Pedro Mercado, señalan la importancia de esta firma para el desarrollo de Granada

R.I.

La Diputación Provincial de Granada y la Universidad de Granada han firmado esta semana un nuevo acuerdo de colaboración para el desarrollo de relaciones académicas entre el Patronato Provincial de Turismo de Granada y el Centro Mediterráneo (UGR), mediante la realización de cursos o acciones formativas conjuntas.

Gracias a este convenio de colaboración, distintas localidades de la provincia, como Górfafe, Valle de Lecrín, Sierra Nevada, Galera y Orce, además de Granada capital, celebrarán próximamente cursos organizados por el Centro Mediterráneo de la Universidad de Granada, a través del Vicerrectorado de Posgrado y Formación Permanente, con el apoyo de ENTURNA, Patronato Provincial de Turismo de Granada, de la Diputación de Granada.

Tanto el rector de la Universidad de Granada, Pedro Mercado, como el presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, han señalado la importancia de esta colaboración conjunta entre las dos instituciones.

Esto supondrá que expertos y estudiantes vayan a localidades de la provincia para cursar en las diferentes acciones formativas



La diputada Marta Nieves, el presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, y el rector de la UGR, Pedro Mercado. DIPGRA

relacionadas de manera directa con la zona en la que se imparten y estas sirvan como dinamización social de las mismas.

El acto de firma de este convenio de colaboración, celebrado en el Rectorado de la Universidad de Granada, contó con la asistencia, por parte de la UGR,

Expertos y estudiantes irán a localidades de la provincia para cursar en las diferentes actividades formativas

de Ana María García Campaña, vicerrectora de Posgrado y Formación Permanente de la Universidad de Granada; Vanessa Martos Núñez, directora de Formación Permanente de la Universidad de Granada, y Juan Luis Benítez, vicerrector de Estudiantes y Vida Universitaria.

La Diputación de Granada, encabezada por su presidente, Francis Rodríguez, estuvo representada por la vicepresidenta segunda y diputada provincial de Turismo y Patrimonio, Marta Nieves, y por Manuel Muñoz Gutiérrez, director del Patronato de Turismo.



El presidente provincial y la diputada Marta Nieves, durante la reunión. DIPGRA

## La Comisión Permanente del Consejo Provincial de Turismo se reúne para analizar el sector

R.I.

La Comisión Permanente del Consejo Provincial de Turismo se ha reunido esta semana en Diputación para analizar en qué momento se encuentra este sector.

El presidente de la institución provincial, Francis Rodríguez, ha explicado que «el reto y el objetivo que tiene la Diputación de Granada es que trabajemos juntos, que vayamos de la mano y que luchemos por el futuro. Los datos son muy favorables en la Costa y el turismo ha crecido en un cinco por ciento en lo que va de año, con respecto al año anterior». Parte del éxito es la «gran

acción promocional que está haciendo el Patronato de Turismo». Con respecto a ella, explicó que «hemos tenido acciones promocionales en Londres, París y Dubái, y estamos apostando, poniendo recursos económicos».

Entre otros, «medio millón de euros para buscar esa nueva imagen creativa que va a impulsar también la promoción de Granada». Esta imagen tiene que ser «la de la modernidad y la vanguardia para nuestra provincia».

Otro tema ha sido la adquisición del Convento de la Concepción de Guadix para el desarrollo turístico de la comarca.



El diputado Antonio Díaz, junto a los protagonistas del canal de postcasts 'Sabor Granada'. DIPGRA

## 'Sabor Granada' estrenará su propio canal de podcasts

El diputado Antonio Díaz ha presentado esta iniciativa, que constará de nueve episodios para dar a conocer la gastronomía granadina

R.I.

El diputado de Fondos Europeos, Desarrollo, Industria y Empleo, Antonio Díaz, ha presentado el canal de Podcasts 'Sabor Granada' junto al director general de la agencia Doctor Trece Comunicación, Manuel Bayona,

Constará de nueve episodios de unos diez minutos que se emitirán dos martes al mes, en semanas alternas, entre septiembre y diciembre, con el objetivo final de dar a conocer la gastronomía granadina.

Díaz ha indicado que «70 negocios de nuestra provincia eligen formar parte de una marca provincial y lo hacen desde el compromiso con los productos de Granada, lo que supone un crecimiento del 32%. Creemos que es un indicador muy importan-

te de que los bares y restaurantes de nuestra provincia están implicándose con la marca y la gastronomía local y de calidad, que supone una atracción muy importante para el turismo».

### Productos de la tierra

El podcast, presentado por Rafa Vega junto a un cocinero y un productor, trata de enfatizar el valor de los productos de la tierra como el esturión, el cordero segureño y lojeño, la vaca pajuña o la quisquilla. También pretende conectar el origen del producto con uno de sus destinos, en este caso el chef, y el consumidor final. De este modo, el valor que se aporta al oyente es saber qué puede hacer con un producto, qué recetas o productos tiene opción de probar y qué restaurantes destacados de la provincia son factibles de visitar.

En cada episodio participará un chef de la provincia que hará un plato con cada producto. De este modo, estarán Álvaro Arriaga, del restaurante Arriaga, Juan Pedro Ortiz, del restaurante Faralá, Chechu González, del res-

taurante María de la O, Lola Marín, del restaurante Damasqueros, Rafa Arroyo, del restaurante El Claustro, Antonio Lorenzo, del restaurante El Conjuro, José Miguel Majín López, del restaurante OUBBA Hotel Saray, Samuel Hernández, del restaurante Cala, y Pepi Enrique y Joselu Sánchez, del restaurante El Portichuelo. También se tendrá en cuenta en este canal a las empresas productoras que son: Llanofresh, Caviar de Riofrío, ANCOS, Centrosur, Hermanos Terrón, Covecol y Frutas Los Cursos.

### Publirreportajes

El canal contará con dos publirreportajes completos: uno sobre la campaña publicitaria de Sabor Granada en navidad y una entrevista al diputado de Fondos Europeos, Antonio Díaz, sobre los objetivos, actividad, agenda e hitos próximos de la marca.

La difusión se realizará a través de los canales de comunicación de Sabor Granada: su página web, redes sociales y las plataformas que den cabida a este contenido, como Spotify.

## 50 niños y niñas participan en la Escuela de Verano de Algarinejo gracias a la ayuda de Diputación

R.I.

El presidente de la Diputación, Francis Rodríguez, ha realizado una visita a Algarinejo, donde ha mantenido un encuentro con su alcalde, Jorge Sánchez, y el resto de la corporación municipal. Durante la jornada visitó la Escuela de Verano, un proyecto financiado gracias al plan Corresponsables de la institución provincial. Algarinejo ha contado con una ayuda de 9.691 euros, permitiendo la acogida de medio centenar de niños de entre 3 y 12 años.

Rodríguez expresó su satisfacción por el éxito de esta iniciativa. «Vemos como los recursos que la Diputación pone al servicio de los ayuntamientos sirven para mejorar la vida de la gente y dan oportunidades a las familias de conciliar. La Escuela de Verano proporciona un espacio seguro y educativo para los niños a la vez que ofrece un respiro muy necesario para los padres, permitiéndoles equilibrar sus responsabilidades laborales y personales».

Junto a ello indicó que «tenemos que seguir trabajando de

la mano entre las instituciones para llevar a cabo proyectos ambiciosos como la mejora de la carretera provincial desde el cruce de Montefrío a Algarinejo».

### Otras actividades

Además de las actividades lúdicas y deportivas, los niños participan en clases de inglés. Esta iniciativa se lleva a cabo con las ayudas a la despoblación otorgadas por la Diputación. El presidente destacó que «el aprendizaje de idiomas es fundamental en el mundo globalizado de hoy, y estamos comprometidos a proporcionar a nuestros jóvenes todas las herramientas necesarias para su desarrollo integral».

El alcalde de Algarinejo destacó que «gracias a la Escuela de Verano los niños de muchas familias tienen un tiempo de ocio en el verano y pueden hacer actividades socioculturales a la vez que los padres pueden ir a trabajar tranquilamente. Entendemos que es clave la conciliación en estos meses de verano y le agradecemos a la institución provincial su ayuda».



El presidente de la Diputación conversa con los pequeños. DIPGRA

## Reunión informativa sobre transformación digital con una delegación del Gobierno aragonés

R.I.

Una delegación del Gobierno de Aragón, encabezada por la directora gerente de Turismo de Aragón, María Jesús Gimeno Palacio, y José Luis Galar, Jefe del Área de Análisis y Estrategia de Turismo de Aragón, junto con técnicos de la empresa EMBAU, han

mantenido una reunión informativa en la Diputación de Granada para conocer las experiencias en desarrollos de Smart City y transformación digital realizadas en la provincia de Granada. En concreto, se han centrado en conocer las acciones desarrolladas con los Proyectos Metropoli.



La diputada Mónica del Castillo, al fondo, durante el encuentro. DIPGRA

La vicepresidenta cuarta y diputada de Transformación Digital, Mónica del Castillo, ha expuesto los hitos conseguidos en esta materia dentro de los programas EDUSI. Para ella, «es importante resaltar la optimización de recursos en nuestros municipios en cuestiones como el tráfico, la recogida de residuos, el seguimiento y control de la calidad del aire, los riegos inteligentes o la seguridad ciudadana». Así, «esta Diputación pretende reforzar y aplicar los programas en toda la provincia», ha concluido.

# El Centro Reina Sofía pone en marcha la fisioterapia acuática

El diputado Roberto González ha visitado la piscina, donde se está llevando a cabo esta actividad pionera

R.I.

El diputado de Centros Sociales, Mayores y Juventud, Roberto González, ha visitado la piscina del Centro Ocupacional Reina Sofía de la Diputación de Granada, donde se está desarrollando un programa de fisioterapia acuática para mejorar las capacidades físicas de los usuarios.

Esta actividad se realiza por primera vez con un uso terapéutico, dándole otro uso a la piscina además del de ocio que también se viene realizando años atrás.

González ha señalado que «este programa, que utiliza el entorno acuático para facilitar la rehabilitación y fortalecer la movilidad, representa una valiosa iniciativa en el compromiso de la Diputación con la mejora de la calidad de vida de las personas atendidas en nuestros centros sociales». Para el diputado «es inspirador ver el entusiasmo y la dedicación tanto de los profesionales que trabajan aquí como de los usuarios que participan en las actividades».

Durante la visita, Roberto González ha recorrido las instalaciones del centro y ha tenido la oportunidad de conocer de cerca el programa de fisioterapia acuática que se está desarrollando. La piscina Reina Sofía cuenta con un calendario estructurado para maximizar el beneficio y el ac-



El diputado Roberto González dialoga con una de las usuarias. DIPGRA

ceso de los usuarios a las instalaciones. Para ello, los participantes se encuentran divididos en grupos según sus necesidades específicas, permitiendo así que cada uno de ellos disfrute de sesiones de fisioterapia acuática en horarios distintos.

## Beneficios

El fisioterapeuta Rubén Lázaro, encargado de dirigir la actividad, ha explicado los beneficios de una piscina terapéutica, remarcando «la reducción del dolor y relajación de los músculos para

reducir espasmos, la mejora de la movilidad, el fortalecimiento muscular y la mejora de la coordinación y el equilibrio».

El tratamiento se dividirá en tres partes: la cinesiterapia pasiva, donde se lleva a cabo una movilización pasiva de las distintas articulaciones; la cinesiterapia activa, que incluye un programa de fortalecimiento muscular con 'churros' y ejercicios para tonificar miembro superior, inferior y musculatura del tronco y abdomen, y una deambulacion con apoyo de barra.



Los niños del campamento disfrutaron del día con los bomberos. DIPGRA

## Visita al Parque de bomberos de Alhama de Granada

R.I.

Los menores que disfrutaron en estos días del campamento de verano de Alhama de Granada visitaron las instalaciones del Parque de Bomberos que la Diputación posee en la comarca y cuya sede se encuentra en esta localidad. El grupo estuvo acompañado por la diputada de Economía y Atención al Alcalde, Ana Molina, y sus respectivos monitores.

Durante este encuentro con los bomberos, los pequeños realizaron un recorrido por el Parque para conocer de primera mano la labor que realizan estos agentes y el material de que disponen para garantizar la seguridad de los vecinos de la zona.



El diputado Antonio Mancilla, en uno de los stands de la feria. DIPGRA

## Inaugurada la I Feria Hortofrutícola de Ventas de Zafarraya

R.I.

El diputado de Agua, Promoción Agraria y Medio Ambiente, Antonio Mancilla, ha sido el encargado de inaugurar la primera

edición de Feria Hortofrutícola de Ventas de Zafarraya, mostrando de esta forma el apoyo de la Diputación de Granada a un importante sector que contribuye de manera fuerte al desarrollo de la provincia. En esta inauguración, Mancilla ha estado acompañado por la diputada Mónica del Castillo y el alcalde, José Manuel Moreno.



La diputada Elena Duque, durante la presentación. DIPGRA

## La diputada Elena Duque respalda la exposición fotográfica de la Asociación Inteligencia Límite

R.I.

La diputada de Bienestar Social, Igualdad y Familia, Elena Duque, ha participado en la presentación de la exposición de fotografía, organizada por la Asociación Inteligencia Límite.

Duque ha manifestado que se trata de «una iniciativa que no solo enriquece nuestro panorama cultural, sino que también nos invita a reflexionar y comprender mejor la realidad de un colectivo que, a menudo, pasa desapercibido. Esta exposición en blanco y negro, obra del fotógrafo Fran Ortiz, tiene un propósito claro y poderoso: centrarse en los sujetos, poner el foco en las personas con inteligencia límite, y mostrar su esencia, su dignidad y su valiosa contribución a nuestra sociedad».

Las fotografías de esta muestra son «mucho más que imá-

genes; son ventanas a las vidas de individuos que, a pesar de enfrentarse a desafíos significativos, demuestran una increíble fortaleza, resiliencia y humanidad. Cada retrato, captura no solo los rostros, sino las historias, emociones y sueños de personas que merecen ser vistas y reconocidas por lo que son: seres humanos con capacidades, aspiraciones y derechos».

A través de esta exposición, «buscamos no solo sensibilizar y educar al público sobre la inteligencia límite, sino también romper barreras y fomentar una sociedad más inclusiva y comprensiva. Es nuestra responsabilidad, como institución, asegurarnos de que todos tengan la oportunidad de alcanzar su máximo potencial, sin ser definidos ni limitados».

# Dílar vuelve a apostar por el cuidado del medio ambiente con el III Dee Festival

El alcalde de este municipio, José Ramón Jiménez, y la diputada Pilar Caracuel han presentado este evento, que tendrá lugar el sábado 3 de agosto

**R.I.**

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, y el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, han presentado la tercera edición del Dee Festival, junto a los responsables del evento, Alexander Garvin y Fran Moreno.

La cita será el próximo sába-

do, 3 de agosto, en el Parque de la Ermita de Dílar y ofrece una oportunidad única de disfrutar de una jornada de música indie, rock y electrónica en un entorno natural privilegiado.

Pilar Caracuel ha indicado que «además de la indiscutible calidad artística de la programación,

queremos poner en valor los otros dos pilares en los que se sustenta el proyecto: la sostenibilidad y el desarrollo local».

**Extraordinario valor**

«Este festival -aseveró la diputada-es un ejemplo de respeto al medio en el que se desarrolla,

tanto en su extraordinario valor natural y paisajístico, al estar ubicado a los pies de Sierra Nevada, como en su implicación con la población y los negocios locales».

Por su parte, el alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, ha señalado que «se trata del primer ecofestival de la provincia de Granada. Si hay algún pueblo involucrado con el medio ambiente ese es Dílar. Este festival se va a realizar en un municipio que cuenta con un rico patrimonio natural, que ha sido preservado desde las generaciones pasadas y que se hace en un entorno único que, además, es cuidado».

Por último, Alexander Garvin ha remarcado que «desde que nació el festival, queríamos que tuviera un motivo tan bonito como es cuidar el medio ambiente y ser diferenciales en ese sentido, para lo que la colaboración de las administraciones era fundamental. Hemos creado una gran conexión con el municipio en las tres ediciones que ya hemos realizado y estamos muy ilusionados con lo que está por venir este año».

**Diez actuaciones**

El festival contará con diez actuaciones repartidas en dos escenarios diferentes. Entre los artistas y bandas participantes destacan las veteranas formaciones granadinas, como la mítica 'Lagartija Nick'. Además, el cartel incluye a 'Carmencita Calavera', 'Shego', 'Izeta' y 'Oh my Rita', junto a una selección de artistas y grupos de música electrónica que actuarán en el escenario de DJs.

El Dee Festival promete ser un evento musical de primer nivel, que ha encontrado la forma de integrar a los habitantes, negocios y colectivos del municipio, al representar una importante atracción turística que repercute positivamente en la economía local. Ofrece, además, entrada gratuita para niños y niñas de hasta 12 años y actividades e instalaciones adecuadas para ellos.



El alcalde de Dílar, José Ramón Jiménez, y la diputada Pilar Caracuel junto a los responsables del evento. **DIPGRA**

## El popular Certamen Teatral del Marquesado del Zenete sumará este agosto su 42 edición

**R.I.**

La diputada de Cultura y Educación, Pilar Caracuel, junto al alcalde de Dólar, Rafael Martínez, y el vicepresidente de la mancomunidad de municipios del Marquesado, Alejandro Ramírez, ha presentado la 42ª edición del Certamen Teatral del Marquesado del Zenete, que tendrá lugar en agosto en el Espacio Escénico Municipal de Dólar.

Caracuel ha señalado que «esta experiencia, que cuenta con más de cuatro décadas de celebración, muestra que la cultura y las artes escénicas consiguen aunar y

unir a la ciudadanía arraigando un sentimiento de pertenencia».

El certamen dará comienzo el 2 de agosto en el Salón Municipal de Dólar y sus exteriores, con la obra 'Anónima', un teatro de circo de 'Vaivén Teatro'. Al día siguiente, el turno será para la obra 'La caravana del cocodrilo nostálgico'. El día 4, Albuñán acogerá 'Memorias de una maleta', mientras que el 5 lo hará Aldeire, con 'La distancia'. El día 6, La Calahorra será testigo de la puesta en escena de 'Bien está lo que mal empieza', para dar paso el 7 a Alquife, que presentará la obra

'Silencio'. Cerrarán las jornadas La Huertezuela, en Huéneja, con 'Nochebuena en la comisaría', y Jérez del Marquesado, con 'Cuadros de amor y humor al fresco'.

El día 10 se celebrará la gala de clausura del evento, con la entrega de premios y el galardón especial 'Alfonso Alcalá', que cierra la noche con la actuación del cantautor granadino 'El Jose'.

**Actividades paralelas**

El certamen contará también con una serie de actividades paralelas. Desde el día 3 hasta el 9 se dispondrá de una guardería teatral; cada noche, antes de la obra correspondiente, se proyectará una campaña publicitaria de concienciación del reciclaje, sostenibilidad y cuidado del medio ambiente, y se celebrará, igualmente, un pasacalles diario y la acogida a las personas que vienen a representar las obras.



La diputada Pilar Caracuel, en la presentación del certamen. **DIPGRA**

7ª EDICIÓN / 2024

COSTA TROPICAL GRANADA

# LA CAÑA FLAMENCA DIVERSA

## \* TORRENUEVA COSTA



3 AGOSTO · AUGUST / 22 h  
DERBY MOTORETA



16 AGOSTO · AUGUST / 22 h  
JUANLU MONTOYA

### LISTA DE PRECIOS:

TORRENUEVA COSTA / DERBY MOTORETA  
ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 20€

TORRENUEVA COSTA / JUANLU MONTOYA  
ANTICIPADA: 15€ / TAQUILLA: 18€

ALMUÑÉCAR / DEMARCO FLAMENCO

ANTICIPADA: 18€ / TAQUILLA: 22€

ALMUÑÉCAR / MANUEL LOMBO

ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10\*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€

TAQUILLA: (FILAS 1 A 10\*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ALMUÑÉCAR / DIANA NAVARRO

ANTICIPADA: (FILAS 1 A 10\*) 18€ (RESTO DE FILAS) 15€

TAQUILLA: (FILAS 1 A 10\*) 20€ (RESTO DE FILAS) 17€

ABONO 3 CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR 42€

\*EN LOS CONCIERTOS DE ALMUÑÉCAR DEL 18 Y 24 DE AGOSTO SERÁN NUMERADAS LAS 10 PRIMERAS FILAS (DE LA FILA NÚMERO 1 HASTA LA FILA NÚMERO 10 INCLUIDA)

## \* ALMUÑÉCAR



17 AGOSTO · AUGUST / 22h  
DEMARCO FLAMENCO



18 AGOSTO · AUGUST / 22h  
MANUEL LOMBO



24 AGOSTO · AUGUST / 22h  
DIANA NAVARRO



Servicio de bus gratis para los municipios que forman parte de este Ciclo Itinerante y que lo soliciten 15 días antes de cada concierto



### VENTA DE ENTRADAS:

[redentradas.com](http://redentradas.com) / [lacanaflamenca.com](http://lacanaflamenca.com)

### TORRENUEVA COSTA:

Ayuntamiento de Torrenueva Costa

### ALMUÑÉCAR:

Casa de la Cultura / Azulmarino Viaje

Taquilla Parque El Majuelo

### GRANADA:

Teatro Isabel la Católica / Discos Gran Vía

# Ferias y Fiestas en la provincia Julio - Agosto

Huétor Santillán	29 al 5	Los Guájares (Fondón)	2 al 4
Albolote	1 a 4	Morelábor	2 al 4
Algarinejo	1 al 4	Pinos Genil	2 al 4
Cacín	1 al 4	Rubite - Los Gálvez	2 al 4
Freila	1 al 4	Sorvilán - Los Yesos	2 al 4
Íllora - Tocón	1 al 4	Villanueva de las Torres	2 al 4
Moraleda de Zafayona	1 al 4	Villamena - Cozvíjar	2 al 5
Valle del Zalabí - Charches	1 al 4	Galera	2 al 6
Las Gabias	1 al 5	Carataunas	3 al 11
Montillana	1 al 5	Albuñol	3 y 4
Castilléjar	2 al 5	Carchuna - Calahonda	3 y 4
Darro	2 al 4	Lentegí	3 y 4
El Pinar - Ízbor	2 al 4	Morelábor - Moreda	3 y 4
Juviles	2 al 4	Purullena - El Bejarín	3 y 4
La Tahá - Mecina y Mecinilla	2 al 4	Quéntar - Tocón	3 y 4
Los Guájares (Alto)	2 al 4	Torvizcón	3 y 4

Este verano  
vive y siente **Granada**



Saborea y disfruta  
sus mil y un encantos